

Nota de Prensa

¡TODA UNA CLASE MAGISTRAL SOBRE NUEVAS FORMAS DE GESTIONAR A LAS PERSONAS!

TÍTULO: *Seguridad psicológica. La clave para liderar entornos de creatividad, innovación y colaboración*

AUTOR: Bea Makowka

PRÓLOGO: Javier Cantera

COLECCIÓN: Neuromanagement

SUBCOLECCIÓN: RRHH

FICHA TÉCNICA:

ISBN: 978-84-9961-479-3

PVP: 14,00€

132 páginas 15x23cm.

Rústica con solapa

La obra:

Cada vez más gestores de equipos, especialmente los responsables jóvenes, rechazan ser líderes del montón que desempeñan su función de forma convencional.

La autora comparte los aprendizajes fruto de su experiencia y conocimiento y ofrece herramientas sencillas para ejercer un modelo de liderazgo que permita a las personas crecer y dar lo mejor de sí mismas, creando un ambiente de seguridad psicológica y por ende de bienestar.

Contiene, además, diálogos inspiradores con directivos de diferentes compañías nacionales e internacionales que han desarrollado su propio estilo de gestión, creando entornos profesionales psicológicamente seguros, que liberan el máximo potencial del talento humano.

«Remando a contracorriente, hace ya muchos años que conocí a la autora de esta evocadora obra, su mirar sobre los recursos humanos fue siempre diferente, el de una generación que empezaba a cuestionar las obsoletas reglas del juego; porque para ella, con su dilatada experiencia, las personas siempre fueron el centro de todas las iniciativas. Miradas diferentes, por eso la animé a escribir su historia que inspirará a otros muchos a través de los diálogos retadores con muchos profesionales de recursos humanos».

PILAR LLACER PhD

Experta en transformación y personas

La autora:

Beata Makowka (conocida en España como Bea Makowka), Directora de Recursos Humanos con más de 20 años de experiencia en compañías internacionales como EY, Vodafone, Sanitas, 3M y Kimberly Clark. Actualmente directora de HR para Iberia en Inizio Engage, una compañía multinacional americana del sector Ciencias de la Salud. Ha trabajado en múltiples sectores, desempeñando diversas funciones en el ámbito de RRHH y ampliando su experiencia hacia la gestión del talento, el cambio organizacional, la cultura corporativa y el bienestar del empleado.

Nombrada una de las 100 mejores directoras de RRHH por Forbes en 2024 Mujer Líder Transformadora 2025 por Awards of Happiness® y RRHHDigital, es profesora de Bienestar

Corporativo en La Salle Business School. Nacida y criada en Polonia, madre de dos hijos y orgullosa ciudadana española desde hace 23 años. Es una persona curiosa y orientada al propósito, siempre buscando tener un impacto positivo en la vida de las personas. Apasionada por la Diversidad, Equidad e Inclusión (DEI) y por el enfoque sostenible en los recursos humanos.

Sobre la colección

Uno de los desafíos de este principio de siglo XXI es la omnipresencia del cambio acelerado. Afortunadamente, la neurociencia también crece a un ritmo exponencial. Ambas circunstancias afectan, sin duda, al *management* tradicional, caen gradualmente los viejos paradigmas para dar paso al *neuromagement*.

Esta nueva colección, "Neuromanagement", se irá construyendo con la integración de distintas subcolecciones en torno a un tema común: PNL, por ser una de las técnicas pioneras que mejor ha evolucionado junto al nuevo *management*; Coaching y RR.HH. Tras estas tres seguirán otras como Comunicación ericksoniana, Mindfulness, Bienestar, etc.

Cada una de estas subcolecciones se abre a las diferentes corrientes y autores que ofrecen nuevas aportaciones, un nuevo punto de vista, una nueva práctica o experiencia, una nueva investigación, un nuevo modelo operativo... para compartir en el universo de habla hispana. Por ello, la mayoría serán autores de habla española, pero también se recuperará algún clásico en otros idiomas que se traducirá-adaptará al español.